



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

DLA Piper asesora a Terrapilar y Jorge Fernández Cerámicas

DLA Piper ha asesorado a Terrapilar, S.A. y Jorge Fernández Cerámicas S.A. en la adquisición a Saint-Gobain de *Discesur*.

"Se trata de una operación estratégica para nuestros clientes, y estamos orgullosos de que contaran con nosotros para superar los retos que se planteaban", señala Enrique Chamorro, socio [DLA Piper](#).

El **equipo multidisciplinar** de [DLA Piper](#) que ha asesorado a Terrapilar y Jorge Fernández Cerámicas en esta operación esta formado por Orson Alcocer, socio responsable del departamento de Inmobiliario, Enrique Chamorro, socio del área Mercantil, Héctor Gómez, asociado sénior, y Laura Santos Perez-Arregui, asociada, ambos del área Mercantil.

Enrique Chamorro (FUENTE: DLA Piper)

Esta operación supone para **ambas empresas un aumento** de su facturación y liderarán el mercado de la venta de cerámica en España. Terrapilar cuenta con 6 puntos de venta y su facturación ascendió a 28,5 millones de euros. Por su parte, Jorge Fernández suma también 6 puntos de venta y alcanzó una facturación de 35 millones de euros.

"Siempre es un placer acompañar a Terrapilar y a Jorge Fernández Cerámicas en su expansión, ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |